
Titel: "Beten auch für Konkurrenten"

Text-/Moderationsvorschlag:

Die IAA - die Internationale Automobil- Ausstellung läuft in München: Unter vielen Protesten stellen in München Autobauer und Zulieferer ihre neusten Produkte vor. Aber auch eine große Gruppe der „Christen in der Automobilindustrie“ ist mit einem speziellen Bus vertreten. Sie halten dreimal am Tag Andachten und bieten zu berufsspezifischen ethischen Themen Diskussionsrunden an.

Filmlänge: 1:40 Minuten Autor: Elke Zimmermann

Kamera & Technik: Gunnar Dillschneider

Region: München

O-Töne:

Pastor **Peer-Detlev Schladebusch**, Kirchlicher Dienst in der Arbeitswelt Hannover

Johannes Weiß, Mitarbeiter bei BMW

Infos:

Der Film ist produziert von epv (Evangelischer Presseverband für Bayern e.V.). Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Elke Zimmermann
Evangelischer Presseverband für Bayern e. V. (EPV)

Birkerstr. 22 | 80636 München | Telefon: 089 12172-169
ezimmermann@epv.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**